

BOSSMAN

Mitigasi Bencana, Kodim 0712 Tegal Tanam 15.000 Pohon

M.Nursalim - TEGAL.BOSSMAN.CO.ID

Jan 30, 2023 - 09:36



Tegal – Bertujuan untuk kelestarian lingkungan dan pencegahan bencana di wilayah Kabupaten Tegal, Kodim 0712/Tegal bersama BPBD Kabupaten Tegal, CDK Wilayah V Dinas LHK Provinsi Jawa Tengah, CV. Berkah Sandi dan KUB Berkah Bersama melaksanakan penanaman 15.000 pohon bertempat di Desa Sokasari Kecamatan Bumijawa Kabupaten Tegal, Sabtu (28/01/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L Sondakh S.E., Kepala DLH Kabupaten Tegal Muchtar Mawardi, M.kes., Kepala CDK Wilayah V DLHK Provinsi Jateng Suhirin, S.Hut, M si., Kepala BPBD Kabupaten Tegal Ellya Hidayah, S.I.P.MM., Sekcam Kecamatan Bumijawa Mukhdi., Pasiter Kapten Inf Sohob Setiadi, Danramil beserta anggota Babinsa Kodim 0712/Tegal, Direktur CV. BSA/Ketua Paguyuban bersama Iwan Budiarto SPD, Kepala Desa Sukasari Bapak Hamami, Tokoh Agama dan Tokoh

Masyarakat.

Dandim 0712/Tegal disela kegiatan mengatakan jenis pohon yang ditanam pinus berjumlah 15.000 pohon dengan harapan untuk menjaga menjaga dan melestarikan lingkungan hidup. Mari bersama-sama menjaga keberlangsungan tanaman ini agar lebih terjamin dan benar-benar memberikan manfaat bagi masyarakat, saya berharap kerjasama semua pihak untuk mengawasi dan merawat fisik tanaman tersebut, agar tanaman tersebut bisa tumbuh kembang dengan baik, dan tidak ada yang merusak pohon yang sudah ditanam ini,” tandasnya.

Sementara Kepala CDK Wilayah V DLHK Provinsi Jateng Suhirin,S.Hut,M.si. mengatakan, Alhamdulillah pada hari ini kita diberikan keberkahan dalam rangka penanaman pohon dimana kita masih dalam kondisi sehat dan semangat.

“Bahwa hari ini kita serentak se-Jawa Tengah dalam rangka kegiatan penanaman pohon, dimana Gubernur Jawa Tengah saat ini juga melaksanakan kegiatan penanaman pohon di Semarang (Ungaran), kegiatan ini termasuk kegiatan ibadah yang sangat menunjang dan berpengaruh besar dalam kehidupan kita kedepan demi memelihara kelestarian alam sebagai bentuk pencegahan terjadinya bencana”, ucapnya. (pendimtegal)